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*Abstract:  

     In our study, we dealt with the topic of "media treatment of women's issues 
on MBC1", an analytical and descriptive study of a sample of the episodes of the 
Kalam Nawaem program, through which we sought to reveal how the Kalam 
Nawaem program addresses women's issues. 
*This study started from the main question represented in: 
How does Kalam Nawaem program on mbc1 address women's issues in the 
media? 
*The main objectives of our study are: 
-Knowing the most important contents and topics related to women that the 
Kalam Nawaem program focused on mbc1 channel. 
-Attempting to identify the methods used in presenting women's issues in the 
Kalam Nawaem program on mbc1 channel. 
-Revealing the nature of the guests of the selected sample episodes of the Kalam 
Nawaem program on the mbc1 channel. 
-Examination of the nature of the questions asked to the guests of the selected 
sample episodes of the Kalam Nawaem program on the mbc1 channel. 
        We relied on the intentional sample to analyze 12 episodes, and to answer 
the main question, we followed the descriptive approach that describes the 
subject to be studied, and we also relied on the content analysis form as a tool 
for data collection, which was divided into two categories: format categories and 
content categories. 
*We reached a number of results, the most important of which are: 
-The most focused topics on the program are: women and religion and women's 
work. 
-The category of case owners are the most present in the program. 
-The most used language in the program is colloquial. 
-The target audience of the program are women and the general public. 
 

   



 

 

*Résumé: 
       Dans notre étude, nous avons traité le thème du « traitement médiatique des 
problèmes des femmes sur MBC1 », une étude analytique et descriptive d'un 
échantillon des épisodes de l'émission Kalam Nawaem, à travers laquelle nous 
avons cherché à révéler comment l'émission Kalam Nawaem aborde la question 
des femmes questions. 
*Cette étude est partie de la question principale représentée dans: 
Comment le programme Kalam Nawaem sur mbc1 aborde-t-il les problèmes des 
femmes dans les médias? 
*Les principaux objectifs de notre étude sont: 
-Connaître les contenus et les sujets les plus importants liés aux femmes sur 
lesquels le programme Kalam Nawaem s'est concentré sur la chaîne mbc1. 
-Tenter d'identifier les méthodes utilisées pour présenter les problèmes des 
femmes dans l'émission Kalam Nawaem sur la chaîne mbc1. 
-Révéler la nature des invités des exemples d'épisodes sélectionnés du 
programme Kalam Nawaem sur la chaîne mbc1. 
-Examen de la nature des questions posées aux invités des épisodes sélectionnés 
de l'émission Kalam Nawaem sur la chaîne mbc1. 
       Nous nous sommes appuyés sur l'échantillon intentionnel pour analyser 12 
épisodes, et pour répondre à la question principale, nous avons suivi l'approche 
descriptive qui décrit le sujet à étudier, et nous nous sommes également appuyés 
sur le formulaire d'analyse de contenu comme outil de collecte de données, qui a 
été divisé en deux catégories : les catégories de format et les catégories de 
contenu. 
*Nous avons atteint un certain nombre de résultats dont les plus importants sont: 
-Les sujets les plus ciblés sont : les femmes et la religion et le travail des 
femmes. 
-La catégorie des propriétaires de cas est la plus présente dans le programme. 
- La langue la plus utilisée dans le programme est familier. 
-Le public cible du programme sont les femmes et le grand public. 
  


